



小学部5年生 校外学習

初めての校外学習で、ライフパーク倉敷に行ってきました。大型ドームでの映画鑑賞や喫茶店で
の食事、科学展示室の見学・・・友達や先生と一緒に、たくさんの経験をする事ができました。



保護者の皆様、事前のアンケートや荷物の準備等、ありがとうございました。

小学部6年生 校内宿泊学習

感染症対策のため、4・5年生時に実施をすることができず、今回が初めての宿泊でした。児童たちは、「お泊まりするよ」「一緒に寝ようね」と、わくわく、どきどき…。夕食は自分で選んで決めたテイクアウトのお弁当をおいしく食べました。入浴では、事前のお風呂学習の経験を生かして、自分で身体と頭を洗うことができました。そして就寝部屋へ…みんなで布団を敷いて眠りにつき、かわいい寝顔が見られました。保護者の皆様には、事前の相談や荷物の準備など大変お世話になりました。ありがとうございました。友達や教師と一緒に学校に泊まった経験は、児童にとって自信になったことと思います。



中学部参観日

6月29日(水)の参観日では、1年生は課題別教科学習「グループ国数」、2年生は「学年音楽」、3年生は生活単元学習「販売学習におきて～ポスター作り～」の授業を行いました。保護者の皆さまには、生徒たちの頑張りを見ていただけたことと思います。

また、進路懇談、農耕班のジャガイモ販売、高等部の制服説明など、多くの保護者の方々にご参加いただき、ありがとうございました。生徒たちの活動をいつも温かく見守ってくださり、感謝しています。



今日も課題に
一生懸命！！



みんなで
協力して



3人の先生に
よる連弾に
うっとり！？

